

ÉLOIGNEMENT FORCÉ

Par Alcool Info Service Postée le 15/09/2024 06:15

Bonjour, Ma compagne, alcoolique depuis une quinzaine d'années, a décidé de se soigner. Nous vivons séparément, mais depuis cette décision, il y a maintenant plus d'un mois et demi, elle a totalement coupé les ponts, et je ne comprends pas et me sens perdu face à ce comportement !? Le seul message reçu était : "Je reviendrai vers toi quand je serai prête" !! Pourquoi s'éloigner totalement, alors que j'ai toujours été là pour essayer de l'aider, et tenter de lui faire prendre conscience de sa maladie ? Merci par avance à tous ceux qui sauront m'apporter une réponse.

Mise en ligne le 19/09/2024

Bonjour,

Nous entendons que vous puissiez vous sentir surpris et blessé par la prise de distance de votre compagne. Il nous sera difficile d'interpréter le sens de ce choix ou de lister d'hypothétiques explications sur les raisons de cet éloignement.

Elle vous a exprimé quel était son besoin dans cette période de sa vie et elle seule pourra vous dire, quand elle le décidera, comment comprendre cela. Nous saisissons votre interrogation mais n'avons pas de réponse à y apporter si ce n'est, peut-être, que votre compagne souhaite se concentrer sur elle et sur ses soins.

Vous attendiez visiblement des retours d'internautes à votre message, pour cela, nous vous laissons le soin de le poster dans la rubrique des « Forums de discussion ».

Bien à vous.

En savoir plus :

- "Les forums de discussion"